

### 風薫る5月

新しい年度が始まり、あっという間にひと月が経ちました。コロナウイルスに関しては、依然として感染者数が多く、終息の見通しが立っていないという現状があります。しかしながら、小学校では、始業式以降、どの学年も担任の先生とステキな出会いができ、子どもたちが落ち着いている姿が多く見られます。特に6年生の子どもたちは、最高学年として、全校のお手本となるよう頑張っていて、学校中にいい雰囲気広がりはじめています。入学した1年生の子どもたちも、瞳を輝かせながら張り切って学習や生活ができています。本当にすばらしいです！

さて、全校朝会では、子どもたちに、「こどもの日」の話をしました。

『もともと5月5日は「端午の節句」で、男の子の健やかな成長や幸せを祈り、お祝いをする日でした。でも、1948年に「こどもの日」が制定されて、5月5日は「端午の節句」と「こどもの日」の両方の日となりました。現在では、男の子も女の子も一緒にお祝いする日となっています。こどもの日は、子どもたちの健やかな成長を祈る気持ちと、病気や事故などの災いを除く意味で、「鯉のぼり」や「五月人形」を飾ったり、「柏餅」や「ちまき」を食べたりする文化があるようです。大人は子どもたちの健やかな成長を願い、みなさんは自分たちの成長を見守ってくれているお家の方々や周りの方たちに「ありがとう」という感謝の気持ちをもってお祝いするのが「こどもの日」なんですね！』

5月は、緑が美しくまぶしく感じる、とっても過ごしやすい季節です。大型連休も終わり、御南小学校の子どもたちは、風薫るすがすがしい季節を感じながら、笑顔で勉強や運動をがんばっていくことでしょう。今後も子どもたちの健康・安全を最優先した教育活動になると思いますが、どうぞご理解とご協力をよろしくお願い致します。

予定されていたPTA総会は今年度も中止となってしまいましたが、どうか本年度も、PTAと学校が車の両輪で、子どもたちのよりよい成長のために共に進んでいけたらと思います。皆さまのお力添えをいただきながら本校教育の充実に邁進していきたいと思っております。どうか温かいご支援とご協力をよろしくお願い致します。

# 大きくなあれ！ 夏野菜

5月11日（水），2年生は生活科の学習で野菜の苗を植えました。地域の学校支援ボランティアの方に植え方などを教わりました。ミニトマト、ナス、ピーマンの中から、あらかじめ決めておいた苗を手に取り、「小さな芽が出ているよ。」「花が咲いているよ。」などと、見つけたことを呟きながら、苗を植えていました。この日はあいにくの雨だったので、渡り廊下で行いました。

植木鉢だけでなく、学級園にも植える予定です。野菜を植え付けるために、5月の初めに学校支援ボランティアの方が畝をていねいに作っていただきました。



## 2年生 校外学習



5月6日（金），2年生は平田旭川荘に徒歩で校外学習に行きました。行き帰りや広場で、虫や花等を見つけました。また、つつじがきれいに咲いていたり、竹の子も顔を出したりしていました。

広場では、元気いっぱい遊んだり、クラス対抗リレーをしたりして親睦を深めました。

# 4年 山の学校

5月17日（火）

4年生は、「山の学校」（岡山市北区日応寺）に日帰りで行きました。今年度もコロナ禍の影響を受け、日帰りに変更しましたが、子どもたちは、「山の学校」をとっても楽しみにしていました。ネイチャーワークでは、グループのメンバーと力を合わせ、知恵を出し合い、地図を見ながら山の中を歩きました。教員が待ち構えている数々のチェックポイントを目指して進んでいきました。五感を働かせながら、初夏の日応寺の大自然を楽しんだことと思います。

「山の学校」で学んだ「自律」「友愛」「協同」「奉仕」の精神を、学校でも発揮してくれることを期待しています。



## 1年生 校外学習

5月10日（火）、生活科の学習で、田中西公園に行きました。「春みつけ」「友だちとなかよくなろう」というのがめあてでした。

公園で、花や虫を探し、「ピンクの花は？」などと問いかけ、ゲームをしながら「春」を感じました。

また、クラス遊びをして、友だちとさらになかよくなれたことと思います。



## 3年生 校外学習

5月13日（金）、社会科の学習で、岡山桃太郎空港、シティライトスタジアム、後楽園に行きました。3年生は、社会科で岡山市について学習しています。

当日はあいにくの雨でしたが、交通の拠点である空港、日本が誇る三名園の一つである後楽園等を見学して、岡山市のことを今まで以上に身近に感じたことと思います。



## 6年生 校外学習

5月9日（月）、6年生は、吉備路方面へ校外学習に行きました。

最初に行ったのは吉備文化財センターです。古代吉備の土器を実際に見ることができました。

造山古墳では、地域ボランティアの方の案内のもと、日本で4番目の大きいと言われている造山古墳を実際に歩いて回りました。

国分寺では五重塔、国分尼寺、こうもり塚古墳、旧松井家住宅を、グループ毎にウォークラリーをしながら回りました。大和、北九州と並び栄えた古代吉備王国の人々の思いや願いに気付くことができたことと思います。



## 不審者対応訓練 5月16日（月）

不審者に対して注意を払わなければならないことがあります。万が一の事態に備えて不審者対応訓練を行いました。岡山西警察署の生活安全課からスクールサポーターの方に来ていただき、TV放送でお話を聞きました。

DVDの視聴後、「いかのおすし」（いかない・のらない・おおごえをだす・すぐににげる・しらせる）の話聞き、不審者に遭遇した時の対処法について考えました。



## お願い【USAGIメールの登録について】

本校ではPTAがUSAGIメール配信事業を行っています。昨年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、夕方に保健所からの連絡で、臨時休業（学級閉鎖）となり、USAGIメールで配信させていただいたことがあります。他にも、緊急時における連絡をUSAGIメールでする場合が考えられます。

まだ、登録されていない方は、ぜひ登録をよろしくお願ひします。昨年度まで登録されていた方も、新年度、新たに登録をお願ひします。